

Who's who



Présidence : **Dr Nango N. DEMBELE**

Dr Nango N. DEMBELE, de nationalité malienne, est titulaire d'un Doctorat en agroéconomie de l'Université de Michigan aux États-Unis d'Amérique. Outre son investissement scientifique remarquable, notamment au sein du Groupe de recherche sur les politiques agricoles et la sécurité alimentaire en Afrique de l'Ouest, Dr Dembele a occupé de hautes responsabilités politiques dont ceux de Ministre délégué, chargé de l'élevage, de la pêche et de la sécurité alimentaire, Ministre Commissaire à la sécurité alimentaire, et de Ministre de l'agriculture, fonction qu'il occupe depuis avril 2017.

Panel 1

SYSTÈMES AGRICOLES, AGROALIMENTAIRES ET DE SÉCURITÉ ALIMENTAIRE

HAUTEMENT SENSIBLES À LA NUTRITION

Modérateur : **Mme Claudia ANTONELLI**



Mme Claudia Antonelli travaille depuis 9 ans pour la Commission européenne sur les thématiques de sécurité alimentaire et de nutrition. Elle occupe depuis septembre 2018 le poste de gestion des programmes régionaux pour l'Afrique de l'Ouest dans le domaine de la résilience à DEVCO. Diplômée en Sciences Politiques avec un DESS en développement agricole, elle a étudié les systèmes agraires au Mozambique et a travaillé pour la FAO en Angola

Panel 2

ENVIRONNEMENT INSTITUTIONNEL DES AFFAIRES ET DE PARTENARIATS

FAVORABLE AUX INTERVENTIONS DIRECTES ET/OU SENSIBLES À LA NUTRITION

Modérateur : **M. Philip DIVE**



Philip Dive est actuellement coordonnateur de l'équipe de liaison pays du secrétariat du Mouvement Scaling Up Nutrition (SUN), situé à Genève, en Suisse. À ce titre, il interagit avec 60 gouvernements par le biais des points focaux SUN. Avant d'occuper cette fonction, Philip Dive a travaillé en tant que conseiller en planification stratégique auprès des Nations Unies en Sierra Leone, en étroite collaboration avec le Bureau intégré des Nations Unies pour la consolidation de la paix en Sierra Leone (BINUCSIL) ainsi que la Mission des Nations Unies pour l'action d'urgence contre l'Ébola (MINUAUCE). Philip Dive a également travaillé avec le Bureau de coordination des opérations de développement des Nations Unies au Soudan et le Bureau de la coordination des affaires humanitaires des Nations Unies en Angola. Il est titulaire d'une maîtrise en formation et développement et d'un baccalauréat en sciences et éducation.

Panel 3

MÉCANISMES DE FINANCEMENT SOUVERAIN ET DURABLE

DE LA NUTRITION PAR LES ÉTATS

Modérateur : **M. Abdoul Azize DIALLO**



M. Abdoul Azize DIALLO est Vice-Président Afrique de la Fédération internationale des sociétés de la Croix Rouge et du Croissant Rouge (FICR) depuis 2017. Président de la Société Croix Rouge du Sénégal depuis 2010, M. Diallo a consacré plus d'une trentaine d'année de sa carrière professionnelle en faveur du Mouvement FICR.

Il fut membre du Conseil d'administration de la FICR, membre et Vice-Président de son Comité de médiation, Chef du Bureau sous régional Sahel à Dakar, Chef de la Délégation régionale à Abidjan. M. Diallo a été honoré de la médaille d'or de la Croix Rouge espagnole pour son engagement envers la Croix Rouge dans le monde.

Session 3: Scaling up best nutrition practices

Who's who

Chair: **Dr Nango N. DEMBELE**



Dr Nango N. DEMBELE, a Malian national, holds a Ph.D. in Agricultural Economics from the University of Michigan in the United States of America. In addition to his significant scientific investment, particularly in the Research Group on Agricultural Policies and Food Security in West Africa, Dr. Dembele held senior political positions, including Delegated Minister for Livestock, Fisheries and Food Security, Minister Commissioner for Food Security and Minister of Agriculture since April 2017

Panel 1

NUTRITION-SENSITIVE **AGRICULTURE, FOOD SYSTEMS AND FOOD SECURITY**

Moderator: **Ms Claudia ANTONELLI**



Ms. Claudia Antonelli has been working for 9 years for the European Commission on food and nutrition security issues. Since September 2018, she has been the West Africa Regional Programme Manager for Resilience at DEVCO. Graduate in Political Science with a DESS degree in Agricultural Development, she studied agrarian systems in Mozambique and worked for FAO in Angola in land issues.

Panel 2

INSTITUTIONAL BUSINESS ENVIRONMENT AND PARTNERSHIPS

CONDUCIVE TO NUTRITION-SENSITIVE AND/OR DIRECT NUTRITION INTERVENTIONS

Moderator : **Mr Philip DIVE**



Philip Dive is the Coordinator of the Country Liaison Team (CLT) of the Scaling Up Nutrition (SUN) Movement Secretariat in Geneva, Switzerland. The CLT interacts with 60 governments through SUN Focal Points. Previously, Philip Dive worked as the UN's Strategic Planner Advisor in Sierra Leone. In this role, he worked very closely with United Nations Integrated Peacebuilding Office to Sierra Leone (UNIPSIL) and the UN Mission for Ebola Emergency Response (UNMEER). Philip Dive has also worked with the UN Development Operations Coordination Office in Sudan and the UN Office for the Coordination of Humanitarian Affairs in Angola. He holds a Master's Degree in Training and Development and a Bachelor's Degree in Science and Education.

Panel 3

SOVEREIGN AND SUSTAINABLE STATE-RUN FUNDING MECHANISMS FOR NUTRITION

Moderator : **Mr Abdoul Azize DIALLO**



Mr Abdoul Azize DIALLO has been the Vice-President for Africa of the International Federation of Red Cross and Red Crescent Societies (IFRC) since November 2017. President of Senegalese Red Cross Society since 2010, Mr. Diallo has dedicated more than thirty years of his professional career within the IFRC Movement. He has been a member of the IFRC governing board, member and Vice-President of its Mediation committee, Head of Sahel Sub-Regional Office in Dakar, Head of Regional Delegation in Abidjan. Mr. Abdoul Aziz DIALLO received a gold medal from the Spanish Red Cross to honor the extent of his commitment to the Red Cross worldwide.